



5 Pièces

213 m²

Réf. 84880934

735 000 €

Maillane

Maison à vendre (13910)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EN EXCLUSIVITE - C'est un magnifique mas bourgeois de 215m² que nous vous proposons de venir découvrir au cœur du village de Maillane, en retrait de toutes nuisances & avec un magnifique jardin de 730m². La maison se distingue d'abord par ce calme absolu, puis ses éléments d'époque magnifiquement conservés, les hauteurs sous plafonds à 4m env. au rez de chaussé comme à l'étage. Les volumes sont généreux, la lumière inonde chaque pièce, le muret d'origine supportant la treille originelle toujours intact et cet immense préau aux charpentes apparentes où l'on projette déjà d'y partager ses ...

EXCLUSIVE - It is a magnificent bourgeois farmhouse of 215m² that we invite you to come and discover in the heart of the village of Maillane, away from all nuisances & with a magnificent garden of 730m². The house is distinguished first of all by its absolute calm, then its magnificently preserved period elements, the ceiling heights of approximately 4m. on the ground floor as well as upstairs. The volumes are generous, light floods each room, the original low wall supporting the original trellis still intact and this immense courtyard with exposed frames where people are already planning to ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

